

CHUKAT/ ESTATUTO

Núm 19:1,25:9 Miqueas 5:6,6:8 Mateo 21:1-11

¡El mes de Tammuz Dire comienza la próxima semana! Jueves 7/6

Números 19:1,2 Y el Señor habló a Moisés y a Aarón, diciendo: Esta es la ordenanza de la ley que el Señor ha mandado, diciendo: Habla a los hijos de Israel, para que te traigan una novilla roja sin mancha, en la que no hay mancha, y sobre la cual nunca vino yugo:

Números 19:3,4 Y la daris al sacerdote Eleazar, para que pueda sacarla sin el campamento, y uno la matará delante de su rostro: פֶּנֶי (panay) Y Eleazar el sacerdote tomará de su sangre con su dedo, y rociará su sangre directamente delante del tabernáculo de la congregación siete veces:

Números 19:6,8 Y el sacerdote tomará madera de cedro, hisopo y escarlata, y la echará en medio de la quema de la novilla. Entonces el sacerdote lavará su ropa, y bañará su carne en agua, y después vendrá al campamento, y el sacerdote será impuro hasta el par. Y el que la queme lavará su ropa en agua, y bañará su carne en agua, sera impuro hasta que esté.

Levitico 1:3 Si su ofrenda es un sacrificio quemado de la manada, que ofrezca a un varón sin defecto: lo ofrecerá por su propia voluntad voluntaria en la puerta del tabernáculo de la congregación ante פְּנֵי el SEÑOR.

Mateo 27: 50,51,54 Y, he aquí, el velo del templo fue desprendido en dos de arriba a abajo; y la tierra se tambaleó, y las rocas se vendieron; Ahora, cuando el centurión, y los que estaban con él, mirando a Yeshua, vieron el terremoto, y las cosas que se hicieron, temían mucho, diciendo:

Numeros 19:13,14 El que toque el cuerpo muerto de todo hombre muerto, y no se purifique a sí mismo, despojea el tabernáculo del Señor; y esa alma será cortada de Israel; porque el agua de separación no fue esparcido sobre él, será impuro; su inmundicia está todavía sobre él. Esta es la ley, cuando un hombre muere en una tienda: todo lo que entra en la tienda, y todo lo que está en la tienda, será impuro siete días.

Números 19:17,18 Y para una persona inmpia tomarán de las cenizas de la novilla quemada de purificación para el pecado, y se le pondrá agua corriente en un recipiente: Y una persona limpia tomará el hisopo, y lo sumergirá en el agua, y lo rociará sobre la tienda, y sobre todos los recipientes, y sobre las personas que estaban

Números 20:1-5 Entonces vinieron los hijos de Israel, incluso toda la

congregación, al desierto de Zin en el primer mes: y el pueblo se abadó en Kadesh; y Miriam מרים murió allí y fue enterrada allí. Y no había agua para la congregación; y se reunieron contra Moisés y contra Aarón. Y el pueblo acobardeó con Moisés, y dijo: ¿Podría Dios que hubiéramos muerto cuando nuestros hermanos murieron delante de Jehová? ¿Y por qué habéis traído a la congregación del Señor a este desierto, para que nosotros y nuestro ganado muramos allí? ¿Y por qué nos hais hecho salir de Egipto, para llevarnos a este lugar del mal? No es un lugar de semillas, ni de higos, ni de vides, ni de granadas; tampoco hay agua para beber.

Jeremías 17:13 Oh Señor, la esperanza de Israel, todos los que te abandonaron se avergonzarán, y los que se aparten de mí serán escritos en la tierra, porque han abandonado al Señor, la fuente de las aguas vivientes.

Números 20:6-10 Y Moisés y Aarón fueron de la presencia de la asamblea a la puerta del tabernáculo de la congregación, y cayeron sobre sus rostros; y la gloria del SEÑOR se les apareció. Y el Señor habló a Moisés, diciendo: Toma la vara, y reúne a la asamblea, tú, tú, tu hermano Aarón, y hablad a la roca delante de sus ojos; y dará su agua, y les traerás agua de la roca; así darás bebida a la congregación y a sus bestias. Y Moisés tomó la vara de delante de Jehová, como le había mandado. Y Moisés y Aarón reunieron a la congregación delante de la roca, y les dijo: Oíd ahora, rebeldes; ¿debemos traer agua de esta roca?

1 Corintios 10:4 Y todos bebieron la misma bebida espiritual: porque bebieron de esa Roca espiritual que les seguía: y esa Roca era Mesías.

Números 17:10 Y el Señor dijo a Moisés: Trae de nuevo la vara de Aarón ante el testimonio, para que se guarde como muestra contra los rebeldes; y me quitarás sus murmuraciones, para que no mueran.

Números 20:11 Y Moisés levantó su mano, y con su vara sacudió la roca dos veces; y el agua salió en abundancia, y la congregación bebió, y sus bestias también.

Números 20:23-24 Y el Señor habló a Moisés y a Aarón en el monte Hor, junto a la costa de la tierra de Edom, diciendo: Aarón será reunido para su pueblo; porque no entrará en la tierra que he dado a los hijos de Israel, porque te rebelaste contra mi palabra en las aguas de Meribah.

BALAK (Destructor/Terminador) 17th Tammuz!

¡Comienzan los terribles estrechos!

Números 22:2 Ahora Balac, hijo de Zippor, vio todo lo que Israel había hecho a los amorreos.

Números 22:3-5 Y Moab tenía mucho miedo del pueblo porque eran muchos, y Moab estaba enfermo de temor por los hijos de Israel. Así que Moab dijo a los ancianos de Midian: "Ahora esta compañía lamerá todo lo que nos rodea, como un buey lame la hierba del campo". Y Balak, el hijo de Zippor, era el rey de los moabitas en ese momento. Luego envió mensajeros a Balaam, hijo de Beor, en Pethor, que está cerca del río, en la tierra de los hijos de su pueblo, para llamarlo, diciendo: "Mira, un pueblo ha venido de Egipto. ¡Mira, cubren la faz de la tierra y se están asentando a mi lado! "

Números 22:6 Por lo tanto, por favor, ven de inmediato, maldice a esta gente por mí, porque son demasiado poderosos para mí. Tal vez pueda derrotarlos y expulsarlos de la tierra, porque sé que el que bendices es bendecido, y el que maldices es maldecido".

Números 22:7-12 Así que los ancianos de Moab y los ancianos de Madian se fueron con las tasas de adivinación en sus manos. Y vinieron a Balaam y le dieron el mensaje de Balak. Y él les dijo: "Alodate aquí esta noche, y te traeré la palabra, como el Señor me habla". Así que los príncipes de Moab se quedaron con Balaam. Y vino Dios a Balaam y dijo: "¿Quiénes son estos hombres con vosotros?" Y Balaam dijo a Dios: "Balak, hijo de Zippor, rey de Moab, me ha enviado, diciendo: 'He aquí, un pueblo ha salido de Egipto, y cubre la faz de la tierra. Ahora ven, maldícelos por mí. Tal vez pueda luchar contra ellos y expulsarlos. "Dios le dijo a Balaam: "No irás con ellos. No maldecirás al pueblo, porque son bendecidos".

Números 22:13 Así que Balaam se levantó por la mañana y dijo a los príncipes de Balac: "Id a tu propia tierra, porque el Señor se ha negado a dejarme ir contigo".

Números 22:14 Así que los príncipes de Moab se levantaron y fueron a Balac y dijeron: "Balam se niega a venir con nosotros".

Números 22:15-20 Una vez más, Balak envió príncipes, más numerosos y más honorables que estos. Y vinieron a Balaam y le dijeron: "Así dice Balac, hijo de Zippor: 'Que nada os impida venir a mí, porque seguramente te haré un gran honor, y todo lo que me digas, lo haré. Ven, maldice a esta gente por mí. Pero Balaam respondió y dijo a los siervos de Balak: "Aunque Balac me diera su casa llena de plata y oro, no podía ir más allá del mandato del Señor mi Dios para hacer menos o más. Así que tú también, por favor, quédate aquí esta noche, para que pueda saber qué más me dirá el Señor". Y vino Dios a Balaam por la noche y le dijo: "Si los hombres han venido a llamarte, levántate, ve con ellos; pero solo haz lo que yo te diga.

Números 22:21 Así que Balaam se levantó por la mañana y ensilló a su burro y fue con los príncipes de Moab.

Números 22:22 Pero la ira de Dios se enciende porque se fue, y el ángel del Señor se interpuso en su camino como su adversario. Ahora estaba montando en el burro, y sus dos sirvientes estaban con él.

Números 22:23-28 Y el asno vio al ángel del Señor de pie en el camino, y su espada acariciada en su mano; y el asno se apartó del camino, y se fue al campo: y Balaam acartó el asa, para convertirla en el camino. Pero el ángel del Señor estaba en el camino de los viñedos, había una pared en este lado, y una pared en ese lado. Y cuando el asno vio al ángel de Jehová, se empujó a la pared, y aplastó el pie de Balaam contra la pared; y él la aplastó de nuevo. Y el ángel del Señor fue más allá, y se puso de pie en un lugar estrecho, donde no había manera de girar ni a la derecha ni a la izquierda. Y cuando el asno vio al ángel del Señor, cayó bajo Balaam; y la ira de Balaam se encendió, y él le dio el culo con un bastón. Y el Señor abrió la boca del culo, y dijo a Balaam: ¿Qué te he hecho para que me hayas golpeado estas tres veces?

Números 22:29 Y Balaam dijo al culo: Porque te has burlado de mí: Si hubiera una espada en mi mano, porque ahora te mataría.

Números 22:31-33 Entonces el SEÑOR abrió los ojos de Balaam, y vio al ángel del Señor de pie en el camino, con su espada dibujada en su mano; y se inclinó sobre su cabeza, y cayó sobre su rostro. Y el ángel del Señor le dijo: ¿Por qué has golpeado tu culo estas tres veces? He aquí, salí a resistirte, porque tu camino es perverso delante de mí: Y el culo me vio, y se volvió de mí estas tres veces: a menos que ella se hubiera vuelto de mí, seguramente ahora también te había matado y la habría salvado viva.

Rev 2:12-14 Y al ángel de la iglesia en Pérgamo escribe: Estas cosas dice el que tiene la espada afilada con dos filos; conozco tus obras, y dónde moras, incluso donde está el asiento de Satanás: y sostienes mi nombre, y no has negado mi fe, incluso en aquellos días en los que Antipas era mi fiel mártir, que fue asesinado Pero tengo algunas cosas contra ti, porque tienes allí a las que sostienen la doctrina de Balaam, que enseñó a Balaca lanzar un obstáculo ante los hijos de Israel, a comer cosas sacrificadas a los ídolos y a cometer fornicación.

Miqueas 6:1-5 Escucha ahora lo que dice el Señor: "Séntate, suplica tu caso ante las montañas, y deja que las colinas escuchen tu voz. Oíd, oh montañas, la queja del SEÑOR, y los cimientos fuertes de la tierra; porque el SEÑOR tiene una queja contra su pueblo, y él luchará con Israel. "Oh, mi gente, ¿qué te he hecho? ¿Y cómo te he cansado? Testifica contra mí. Porque te traje de la tierra de Egipto, te redimí de la casa de la servidumbre; y envié delante de ti a Moisés, Aarón y Miriam. Oh pueblo mío, recuerda ahora lo que aconsejó el rey Balak de Moab, y lo que le respondió el hijo de Beor, de Shittim a Gilgal, para que conozcas la justicia del SEÑOR".

Miqueas 6:6-7 Por qué vendré ante el Señor y me inclinaré ante el alto Dios? ¿Vendré ante él con ofrendas quemadas, con terneros de un año? ¿Estará complacido el Señor con miles de carneros, o con diez miles de ríos de petróleo? ¿Debo dar a mi primogénito por mi transgresión, el fruto de mi cuerpo por el pecado de mi alma?

Miqueas 6:8 Él te ha mostrado, oh hombre, lo que es bueno; y ¿qué exige el Señor de ti, sino hacer con justicia, y amar la misericordia, y caminar humildemente con tu Dios?

TEOLOGÍA DE REEMPLAZO

Hechos 14:1,2 Ahora en Iconium fueron juntos a la Sinagoga de los judíos y dieron tales enseñanzas que un gran número de judíos y griegos tenían fe. Pero aquellos judíos que no tenían la fe, amargaron las mentes de los gentiles contra los hermanos.

Hechos 14:5-7 Y cuando los gentiles y los judíos, con sus gobernantes, hicieron un intento violento de atacarlos y apedrearlos. Habiendo recibido noticias de ello, huyeron a las ciudades de Licaonia, Lystra y Derbe, y al país alrededor: Y continuó predicando las buenas nuevas allí.

Hechos 14:11-13 Y cuando la gente vio lo que Pablo había hecho, dijeron en voz alta, en el idioma de Licaonia: Los dioses han venido a nosotros en forma de hombres. Y le dieron el nombre de Júpiter a Bernabé, y a Pablo el de Mercurio, porque él era el principal hablador. Y el sacerdote de la imagen de Júpiter, que estaba antes de la ciudad, llevó bueyes y flores a las puertas de la ciudad, y estaba a punto de hacer una ofrenda con la gente.

Hechos 14:15 Buena gente, ¿por qué estáis haciendo estas cosas? Somos hombres con los mismos sentimientos que tú, y te damos las buenas nuevas para que puedas ser alejado de estas cosas tontas al Dios viviente, que hizo el cielo y la tierra y el mar y todas las cosas que hay en ellos:

Hechos 21:39 Pero Pablo dijo: Yo soy un hombre judío de Tarso, una ciudad de Cilicia.

Hechos 22:27 Entonces vino el capitán jefe y le dijo: Dime, ¿es tú romano? Dijo, sí

Hechos 17:1,2 Ahora, cuando habían pasado por Anfípólisis y Apolonia, llegaron a Tesalónica, donde estaba una sinagoga de los judíos: Y Pablo, como era su manera, entró a ellos, y tres días de reposo razonó con ellos de las Escrituras,

Hechos 17:10,11 Y los hermanos inmediatamente enviaron a Pablo y a

Silas por la noche a Berea, que viniendo allí fueron a la sinagoga de los judíos. Estos eran más nobles que los de Tesalónica, en el sentido de que recibían la palabra con toda disposición de la mente, y buscaban en las escrituras a diario, si esas cosas eran así.

Hechos 17:15-17 Y los que dirigían a Pablo, lo trajeron a Atenas, y habiendo recibido una orden a Silas y Timoteo de que con toda velocidad pudieran venir a él, se fueron; y Pablo, esperándolos en Atenas, su espíritu se agitó en él, contemplando la ciudad totalmente dada a la idolatría, por lo tanto, de hecho,

Hechos 17:18-20 Y algunos de los que eran partidarios de las teorías de los epicúreos y los estoicos, tuvieron una reunión con él. Y algunos dijeron: ¿Qué dice este hablador de palabras tontas? Y otros, parece ser un predicador de dioses extraños: porque estaba predicando de Jesús y de su regreso de entre los muertos. Y lo llevaron a la colina de Marte, diciendo: ¿Nos dejarás claro cuál es esta nueva enseñanza tuya?

Juan 18:37 , 38a Pilato, por lo tanto, le dijo: "¿Eres rey entonces?" Yeshua respondió: "Dices con razón que soy un rey. Por esta causa nací, y por esta causa he venido al mundo, para dar testimonio de la verdad. Todos los que son de la verdad escuchan Mi voz". Pilato le dijo: "¿Qué es la verdad?"

Hechos 17:22-28 Entonces Pablo se paró en medio del areópago y dijo: "Hombres de Atenas, percibo que en todas las cosas son muy religiosos; "porque mientras pasaba y consideraba los objetos de vuestra adoración, incluso encontré un altar con esta inscripción: AL DIOS DESCONOCIDO. Por lo tanto, a aquel a quien adoras sin saberlo, al que te proclamo: "Dios, que hizo el mundo y todo lo que hay en él, ya que Él es Señor del cielo y de la tierra, no mora en templos hechos con manos. "Tampoco es adorado con las manos de los hombres, como si necesitara cualquier cosa, ya que da vida, aliento y todas las cosas. "Y ha hecho de una sola sangre a cada nación de hombres para morar en toda la faz de la tierra, y ha determinado sus tiempos prenombrados y los límites de sus moradas, "para que busquen al Señor, con la esperanza de que puedan timentas por Él y encontrarlo, aunque Él no está lejos de cada uno de nosotros; "Porque en Él vivimos y nos movemos.

Tito 1:12 Uno de ellos, incluso un profeta propio, dijo: Los crecianos son siempre mentirosos, bestias malvadas, vientres lentos.

1 Corintios 15:33 No se dejen engañar: "La mal compañía corrompe los buenos hábitos".

Mendrano (ca. 342-291 a. C.) Dramaturgos griego, Menandro fue el autor de más de cien comedias

Hechos 18: 1-5 Después de estas cosas, Pablo partió de Atenas y vino a Corinto; y encontró a cierto judío llamado Aquila, nacido en el Ponto, que últimamente vino de Italia, con su esposa Priscila; (porque Claudio había mandado a todos los judíos que partieran de Roma:) y vino a ellos. Y porque era de la misma oficio, se adeaba con ellos y forjaba; porque por su ocupación eran tentadores. Y razonaba en la sinagoga cada sábado, y persuadía a los judíos y a los griegos. Y cuando Silas y Timoteo vinieron de Macedonia, Pablo fue presionado en el espíritu y testificó a los judíos que Yeshua era el Mesías

1 Corintios 1:17-23 Mi misión de Cristo no era bautizar, sino decir las Buenas Nuevas;

No, sin embargo, en el lenguaje de la filosofía, para que la cruz de Cristo no sea robada de su significado. El Mensaje de la Cruz es, de hecho, una mera locura para aquellos que están en el camino de la Ruina, pero para nosotros que estamos en el camino de la Salvación es el poder mismo de Dios. Porque las Escrituras dicen: "Llevaré a la nada la filosofía de los filósofos, y la astucia de los astutos no la tendré en cuenta". ¿Dónde está el filósofo? ¿Dónde está el Profesor de Derecho? ¿Dónde está el Disputante de hoy? ¿No ha demostrado Dios que la filosofía del mundo es una locura? Porque ya que el mundo, en la sabiduría de Dios, no aprendió por su filosofía a conocer a Dios, ¡Dios consideró adecuado, por la "loca" de nuestra proclamación, salvar a los que creen en Cristo! Mientras los judíos piden signos milagrosos, y los griegos estudian filosofía, ¡estamos proclamando a Cristo crucificado! - para los judíos un obstáculo, para los gentiles mera locura,

Gálatas 4:8 -11 Servicio a los que por naturaleza no son dioses. Pero ahora, después de eso habís conocido a Dios, o más bien son conocidos de Dios, ¿cómo os volvíis de nuevo a los elementos débiles y mendigosos, a los que deseáis volver a estar en esclavitud? Observas días, meses, tiempos y años. Te tengo miedo, no sea que te haya otorgado trabajo en vano.

Colosenses 2:16-17 Por lo tanto, que nadie os juzgue en carne, o en bebida, o con respecto a una fiesta, o a la luna nueva, o a los días de reposo: que son sombra de las cosas por venir; pero el cuerpo es de Cristo.